



Wir Steirer

KONKRET . KRITISCH . FREIHEITLICH

PISCHELSDORF AM KULM

Fd.l.v.: FPÖ Weiz, Lederergasse 12, 8160 Weiz

FPÖ DIE SOZIALE HEIMATPARTEI

OG Pischelsdorf am Kulm

Sturm & Kastanien

Samstag, 07.10.2017

Ab 11.00 Uhr

Tankstelle Öhlinger,
8212 Pischelsdorf am Kulm

Gulaschsuppe
Schätzspiel

Ein Teil des Reinerlöses wird an die Tagesförderstelle Pischelsdorf am Kulm gespendet!

CHANCEB
Soziale Dienstleistungen

Lieber Erich!



Die OG Pischelsdorf am Kulm hat ein lachendes und ein weinendes Auge: Du verlässt den Gemeindevorstand. An Deine Stelle rückt Ing. Andreas Stibor nach, und in den Gemeinderat steigt Martin Locker ein.

Das weinende Auge haben wir, weil wir in Zukunft auf Deinen Rat und auf Deine Hilfe bei den Gemeinderatssitzungen verzichten müssen. Du bist eben ein „olda Fuchs“, auf den wir immer zählen konnten und auf den wir uns immer verlassen konnten. Das lachende Auge bleibt uns, da Du die Ortsgruppe auch weiterhin unterstützt und uns hilfst, wenn wir Dich brauchen.

Lieber Erich: Wir wünschen Dir von ganzem Herzen alles erdenklich Gute und ein steirisches „Glück auf!“

FPÖ-Team
Pischelsdorf am Kulm

Vorstellung Martin Locker

Eine kurze Beschreibung von mir und meinem Ausbildungsweg.

Nach der Volks- und der Neuen Mittelschule in Pischelsdorf am Kulm besuchte ich die Fachschule für Obstwirtschaft und EDV-Technik in Gleisdorf. Nach dieser vierjährigen Ausbildung schloss ich diese mit Auszeichnung ab und absolvierte im Anschluss beim Landring Weiz eine Ausbildung zum Einzelhandelskaufmann. Nach der vollendeten Lehre leistete ich meinen Grundwehrdienst und kehrte danach in meinen Beruf zurück. Nach mehrjähriger Dienstzeit beim Lagerhaus beendete ich mein Arbeitsverhältnis und orientierte mich in Richtung der Obstverarbeitung. Ich begann, bei der Firma Agrana in Gleisdorf zu arbeiten. Zu Beginn war ich im Bereich der Aromen tätig, fand jedoch dann meinen Weg zum „Pasteur“.

Schließlich ergab sich für mich eine passende Gelegenheit, den Betrieb zu vergrößern und selbst als Betriebsführer

tätig zu werden. Ich beendete meinen Job bei Agrana und bin seither Vollzeit im eigenen Betrieb tätig. Sofern es mir die Zeit erlaubte, war ich nebenbei als Auditor zur Global-GAP-Zertifizierung für eine steirische Erzeugerorganisation tätig. Um die Auditorentätigkeit voll und ganz erfüllen zu können, besuchte ich in der Bildungswerkstatt Mold die Ausbildung zum Prüfpersonal für Pflanzenschutztechnik. Schlussendlich beendete ich im März 2017 meine dreijährige Ausbildung zum Meister für Obstbau und Obstverwertung mit Auszeichnung.

Weiters bin ich mit meinem Betrieb - und somit auch mit meinen Produkten - ein Mitglied der „Kulmland Qualitätsbetriebe“. In unserem Betrieb werden verschiedenste Apfelsorten produziert. Einige davon sind Gala, Golden Delicious, Jonagold, Braeburn, Idared, Elstar, Kronprinz und Granny Smith.

Eine weitere Sparte, auf die wir besonders stolz sind, sind unsere Heidelbee-



ren. Diese verlangen besonders viel Zeit und Aufmerksamkeit. Durch intensive Pflege ist es uns jedoch möglich, große und besonders aromatische Beeren zu produzieren.

Ein grober Umriss meiner Interessen: Politik, Fischen, Tattoos, Feuerwehr, Musik, Filme, Sport, Lesen, Aus- und Weiterbildung.

Als Gemeinderat werde ich mit bestem Wissen und Gewissen agieren, um die Weiterentwicklung der Gemeinde Pischelsdorf am Kulm zu ermöglichen und zu fördern.

Martin Locker

Herzlichen Glückwunsch, lieber Martin und lieber Christian!



Wir gratulieren auch auf diesem Wege unseren Ortsgruppenmitgliedern Martin Peintinger und Christian Sandrisser recht herzlich zum 40. Geburtstag! Das Team der FPÖ Pischelsdorf am Kulm wünscht Euch alles Liebe und alles Gute für die Zukunft!

Herzlichen Glückwunsch, lieber Michael!



Wir gratulieren auch auf diesem Wege unserem Ortsgruppenobmann-Stellvertreter Michael Haider recht herzlich zu seinem 30. Geburtstag! Das Team der FPÖ Pischelsdorf am Kulm wünscht Dir alles Liebe und alles Gute für die Zukunft!

Bezirksbüro Weiz: Lederergasse 12, 8160 Weiz

Bürozeiten:

Mo, Di, Do, Fr 08:00 – 13:00 Uhr
Mi 13:00 – 18:00 Uhr

Erreichbarkeiten:

Tel: 03172/30654
Mobil: 0664/3528059
E-Mail: weiz@fpoe-stmk.at
HP: www.fpoe-weiz.at



Bezirkssekretärin Nicol Prem



Bezirkssekretärin Kerstin Fasching



Erstes Ortsgruppen-Baby der FPÖ Pischelsdorf am Kulm

Herzliche Gratulation unserer OG-Schriftführerin Cornelia Bauer und Walter Artinger zur Geburt von Jonas. Alles Gute für eure Familie!

Liebe Gemeindebürger der Marktgemeinde Pischelsdorf am Kulm mit all seinen Ortsteilen!
15. Oktober 2017: Liebe Freunde! Ihr verdient Fairness!



Je näher der Wahltag - der 15. Oktober 2017 - kommt, desto mehr versprechen Euch die SPÖ und die ÖVP. Sie versprechen Euch buchstäblich das Blaue vom Himmel, aber wer blaue Forderungen umgesetzt wissen will, der muss uns Freiheitliche wählen. Schenkt Kern, Kurz und Co. nicht noch einmal Euer Vertrauen, weil sie kurz vor Wahlen scheinbar klüger werden. Niemand hinderte sie daran, bereits in der Vergangenheit und auch heute Politik für unser Österreich zu machen. Doch sie tun es nicht, und sie werden ihren Ankündigungen wieder keine Taten folgen lassen.

Seit vielen Jahren machen wir Freiheitliche auf Probleme und Fehlentwicklungen aufmerksam. Österreich hätte sich viel erspart, hätten die Regierenden schon damals auf uns gehört. Doch stattdessen hat man uns und Euch als Wähler als Hetzer beschimpft. Jetzt schwenken Rot und Schwarz - oder Türkis - in manchen Bereichen scheinbar ein, doch den Elchtest bestehen sie nicht.

Beenden wir den rot-schwarzen Stillstand, Streit und falsche Versprechen. Gehen wir zur Wahl und geben wir der FPÖ unsere Stimme und unser Vertrauen. Eine Stimme für die FPÖ und für unseren Spitzenkandidaten des Bezirks Weiz, Patrick Derler, ist der Garant dafür, dass sich etwas ändern wird, weil Österreich und dessen Bürger Fairness, Freiheit und Fortschritt verdienen, meint

Euer Erich Hafner
Landtagsabgeordneter und
Bezirksparteiobmann der FPÖ Weiz
Tel.: 0664 / 465 89 14
E-Mail: erich.hafner@fpoe.at

FPÖ-Sonnwendfeier 2017



Am Samstag, dem 17. Juni 2017, fand wieder das FPÖ-Sonnwendfeuer auf der Kahrwiesn mit dem Ofenloch Duo und einem grandiosen Ausschank durch Karl Scheibelhofer (Il Campo) statt. Unter den zahlreichen Besuchern konnten wir auch LAbg. BezPO Erich Hafner, Bez-Sek. Nicol Prem, GR Robert Wölfler, RFJ Bezirksparteiobmann GR Ing. Manuel Kahr, GR Martin Eder und Florian Gissing begrüßen. Ein Dank geht an alle Unterstützer und Besucher dieser Veranstaltung.



RFJ Birkfeld-Kleinfeldturnier



Am Samstag, dem 29. Juli 2017, fand wieder das alljährliche Kleinfeldturnier der RFJ-Ortsgruppe Birkfeld in der Haslau statt. Leider hat es heuer nur für den letzten Platz gereicht. Aber: Dabei sein ist alles, und wir hatten - wie immer - sehr viel Spaß.

FPÖ-Hegefischen 2017



Hegefischen mit Kistenfleisch beim Seewies'n Teich unseres Ortsgruppen-Kassiers Wolfgang Grabner. Danke, dass wir unser Fischen heuer an Deinem Teich veranstalten durften!

JETZT
MITGLIED
WERDEN

Wollen Sie unsere freiheitlichen Ideen unterstützen?

Wollen Sie sich beteiligen oder haben Sie ein Anliegen, das Ihnen wichtig ist?

Herzlich willkommen! Bei uns sind Sie richtig!

Hier kann sich jeder nach seinen Möglichkeiten und Fähigkeiten einbringen.

Egal, ob regelmäßig oder sporadisch, aktiv oder einfach nur, um unserer Gemeinschaft anzugehören:

Wir freuen uns auf Sie.

www.fpoemitglied.at



**Ho DIR,
was DIR
zusteht.**

SPÖ-
Kern
2017

**Wir geben
EUCH zurück,
was SIE
EUCH nehmen.**

FPÖ DIE SOZIALE
HEIMATPARTEI **Österreicher verdienen
FAIRNESS**